
昨年の１１月２９日に、道守かごしま会議の世話人会議が開催され、事務局が変更
となりました。新事務局から、事務局の変更連絡と挨拶文が寄せられていますので
ご紹介いたします。また、道守かごしま会議の世話人メンバーは次の通りです。

【新事務局（株）大進さんからの挨拶文】

道守かごしま会議 関係各位さま
このたび当社（大進）は道守九州会議の一般
会員として活動してきましたが、今回、九州
道守会議の道守かごしま会議事務局を担うこ
とになりました。今年の大きな大会(交流会)
を控え、ふあんな事もありますが、皆さまの
ご協力を得ながら道守かごしま会議の運営が
スムーズにおこなえるよう微力ながら頑張り
たいと考えている次第でございます。今後と
も会議の発展を願いましてご協力の程、宜し
くお願いいたします。まずは書中をもってお
願いとご案内申し上げます。

◆道守かごしま会議(世話人メンバー)
代表世話人田島直美 入来町女性団体連絡協議会 会長
副代表世話人吉野千代子 KAGOSHIMA熱闘会議 会長
世話人井上佳朗 鹿児島大学 法文学部 教授
世話人平田登基男 鹿児島工業高等専門学校 教授
世話人廣田武實 武町内会副会長 （早朝清掃）
世話人有馬勝正 中央地区商店街振興組合連合会理事長
世話人山内芳一 バラ通り220（札元地区協力会） 代表
世話人嶋田芳博 朝日白崎新川通り会協同組合
世話人東川隆太郎 かごしま探検の会鹿児島まるごと博物館
(新)事務局長馬比尾孝一 株式会社 大進

鹿屋市札元町の国道２２０号鹿屋
バイパス沿いに植栽されている
「ばらの花」の選定等の作業が行
われます。 他の団体の方で、作
業に協力が出来る方は、札元商
工親睦会の肥田会長さんにご連
絡下さい。(TEL=0994-43-8010)
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